
Stv. Durmus bittet die Verwaltung um Auskunft, wie und wann eine Bürgerfragestunde im 
Stadtrat stattfinde, da sie in der Geschäftsordnung des Rates gelesen habe, dass die Möglichkeit 
bestünde, eine solche einzurichten. 
 
BM Halbe teilt daraufhin mit, dass die Möglichkeit bestehe eine Bürgerfragestunde, wenn eine 
aktuelle Anfrage vorliege, der Tagesordnung vorzuschalten. Dies müsse jedoch in der 
Tagesordnung vermerkt und öffentlich bekanntgemacht werden. In den letzten Jahren sei jedoch 
keine Fragestunde mehr durchgeführt worden. 
 
Stv. Kuxdorf erklärt, dass es früher generell einen Tagesordnungspunkt „Fragestunde“ gegeben 
habe. Im Laufe der Zeit sei dies aber immer weniger genutzt worden und schließlich ganz 
eingeschlafen. 
 
BM Halbe sagt zu, dass zur nächsten Sitzung des Stadtrates eine Bürgerfragestunde vorgesehen 
werde. 


